



La Universidad y el Principado consensuan una postura común ante la Conferencia de Política Universitaria

- El rector ha mantenido esta mañana una reunión de trabajo con la directora general de Universidad para coordinar la reunión que la Dirección General mantendrá mañana con el ministerio y repasar los temas más urgentes.

Oviedo/Uviéu, 14 de abril de 2020. El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, ha mantenido esta mañana una reunión telemática con la directora general de Universidad, Cristina González Morán, un encuentro de trabajo previo a la reunión de la Conferencia de Política Universitaria que tendrá lugar este miércoles y en el que también han estado presentes la gerenta de la institución académica, Ana Caro Muñoz; la vicerrectora de Estudiantes, Elisa Miguélez González; el vicerrector de Organización Académica, Juan José del Coz Díaz, y la vicerrectora de Recursos Materiales, Marta Hernando Álvarez y la vicerrectora de Acción Transversal y Cooperación con la Empresa, Eugenia Suarez Serrano.

Durante la videoconferencia se abordaron, entre otros asuntos, los criterios de revisión de las adendas a las memorias y guías docentes por parte de ANECA, donde el grupo de universidades G-9 ha elaborado una propuesta; las necesidades del profesorado y del estudiantado para la evaluación no presencial y para las futuras actividades presenciales; la situación de los contratados por el programa Severo Ochoa y su Periodo de Orientación Postdoctoral (POP); la situación de la Oferta de Empleo Público o la revisión de las normas de permanencia y de las tasas universitarias, y las condiciones de las becas de estudio y las de las becas de colaboración.

Tras el encuentro, el rector ha destacado el perfecto entendimiento y el alto grado de consenso alcanzado en todos los temas ante la reunión que mantendrán mañana los responsables autonómicos con el Ministro de Universidades, Manuel Castells.